



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 27 de mayo de 2018.

### **3.300 personas visitaron el Banco Central de Chile en el Día del Patrimonio Cultural**

Alrededor de 3.300 personas visitaron el Banco Central de Chile durante los dos días en que celebramos el Día del Patrimonio Cultural 2018.

La visita contempló un recorrido por la oficina del Presidente, la sala de Consejo y el Museo Numismático. Durante ella, el Presidente del Instituto Emisor, Mario Marcel, el Gerente General, Alejandro Zurbuchen, y funcionarios de la institución, explicaron el quehacer del Banco y sus objetivos de mantener la estabilidad de precios y el normal funcionamiento de los pagos internos y externos.

Como parte de la visita, los asistentes pudieron tomarse fotografías con personajes caracterizados como los billetes de \$5.000 y \$10.000, y la moneda de \$10.

Fotos de la actividad desarrollada el día de hoy en la cuenta Flickr del Banco:  
<https://www.flickr.com/photos/bancocentraldechile/>

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 2670 2438.